



CLAPES UC

**Robert Engle,
Mario Marcel
y Felipe Larraín** se juntaron el martes.

Engle, Marcel, Larraín y el impuesto deseable

El martes, en el hotel The Singular Santiago, en el barrio Lastarria, se juntaron a desayunar el premio Nobel de Economía 2003 Robert Engle; el ministro de Hacienda, Mario Marcel, y el director de Clapes UC, Felipe Larraín.

Durante casi una hora, un tema sobresalió de la conversación: el efecto que causan en el mundo los subsidios al uso de los combustibles fósiles. Los tres economistas habrían destacado que en Chile al menos existen impuestos a los combustibles, valorado por Engle y que apuntó como un modelo en el camino que sigue el país para convertirse en una economía cero emisiones.